

**DEMANDE DE LOGEMENT**  
**pour les étudiants « entrants »*****Housing Application Form***

2021-2022

Direction des Relations Internationales

**Date limite / application deadline :**

- **21 mai 2021 (étudiants au premier semestre ou à l'année 2021-2022 / students coming for the first semester or the full academic year 2021-2022)**
- **22 octobre 2021 (étudiants au second semestre 2021-2022/ students coming for the second semester 2021-2022)**

Chers étudiants,

Nous disposons de 100 places en résidence universitaire, et vous êtes environ 600 étudiants à venir à la Faculté des Lettres de Sorbonne Université chaque année. Ainsi, dans un souci de justice, les étudiants aux plus faibles revenus seront prioritaires. Veuillez à bien remplir le formulaire et à joindre tous les documents nécessaires : **toute demande incomplète sera automatiquement refusée.**

Le loyer mensuel des logements universitaires est de 310€ minimum et de 575€ maximum. Les étudiants en Master et Doctorat ont la priorité sur les places de la Cité Universitaire de Paris (CIUP) dont les loyers sont compris entre 465€ et 575€ (630€ pour les étudiants de plus de 30 ans). Merci de votre compréhension.

*Dear students,*

*We have 100 rooms in residences, and you are about 600 students to come to the Faculty of Arts and Humanities - Sorbonne University each year. Thus, to be as fair as possible, students with the lowest incomes will have priority. Please make sure you provided all the **documents as incomplete forms will be automatically refused.***

*The rent per month of the student accommodations is from 310€ to 575€.*

*The accommodations at Cité Universitaire de Paris (CIUP) will be reserved for Master and PhD students and the rent is from 465€ to 575€ a month (630€ for students over 30 years old).*

*Thank you for your understanding.*

**1. Identité de l'étudiant / Student identity**

Nom / Name : ..... Prénom / First name : .....

Date de naissance / birthday : ..... Lieu de naissance / Place of birth : .....

Sexe / Sex :  F  M Nationalité / Nationality : .....

E-mail : .....

**2. Identification du programme d'échanges / Nature of the exchange programme** Erasmus  Echanges internationaux / International cooperation

Niveau d'études à Paris IV / Level of studies in Paris IV :

 Licence  Master  Doctorat

3. Origine / Origin

Pays / Country : .....

Université / University : .....

4. J'occuperai mon logement du / I will be housed from :

- 01 / 09 / 2021 au 31 / 01 / 2022 (first semester)
- 01 / 09 / 2021 au 30 / 06 / 2022 (full academic year)
- 01 / 02 / 2022 au 30 / 06 / 2022 (second semester)

**(Tout mois commencé est à payer dans son intégralité, les dates indiquées ne peuvent pas être modifiées / each month started is owed, indicated dates cannot be modified)**

5. Derniers revenus annuels déclarés des parents / Parents last annual income : ..... euros

**Joindre obligatoirement à votre dossier un avis d'imposition 2018 ou 2019 / You must attach 2018 or 2019 notice of tax assessment or last payslip**

6. Observation / Remark :

Montant mensuel que vous pouvez consacrer pour le loyer. .... euros  
*The monthly fee that you can pay for your accommodation.*

Document à envoyer par e-mail à [lettres-erasmus-inri@sorbonne-universite.fr](mailto:lettres-erasmus-inri@sorbonne-universite.fr)  
dans le respect des dates indiquées en page 1.

**Merci d'envoyer votre formulaire de candidature Erasmus+ et votre demande de logement en même temps. Pas d'envoi séparé.**

Toute demande incomplète ou envoyée en retard sera automatiquement refusée.

Date :

Signature :